

Parlamentarios piden explicaciones sobre salida de la directora del Hospital Franco Ravera

La salida de Alis Catalán generó diversas reacciones entre parlamentarios de la zona.

GISELLA ABARCA.

La decisión de solicitar la renuncia a la directora del Hospital Franco Ravera, Alis Catalán, ha generado reacciones políticas. La diputada Marcela Riquelme manifestó su desconcierto; por su parte, la diputada Carla Morales anunció que ofició a la ministra de Salud para obtener explicaciones detalladas sobre la remoción. El senador Juan Luis Castro también se refirió al hecho indicando estar a la expectativa y atento de cualquier cambio al interior del recinto asistencial. Mientras que el senador Javier Macaya llamó a contar con liderazgos estables y que tengan un compromiso real con la salud de la región.

DIPUTADA MARCELA RIQUELME:

"La ciudadanía necesita claridad de saber por qué, cuando por fin tenemos avances, se desvincula la directora"

La diputada Marcela Riquelme "con sorpresa hemos tomado la noticia de la desvinculación de la directora del Hospital Regional de Rancagua, Franco Ravera. No entendemos, puesto que hasta hace un par de semanas en la prensa aparecía por primera vez una disminución (0:14) y un avance en la lista de espera. La ciudadanía ha visto cómo se han abierto el resto de los pabellones, tenemos un 84% de ocupación de los pabellones, que no se había logrado esa cifra". "Hemos constatado como diputación la buena relación con los gremios y la disposición de la directora en ello. A lo largo de estos años hemos visto a lo menos 4 directores del hospital. Sabemos que existe lista de espera, sabemos que existe deuda de arrastre, pero la ciudadanía necesita claridad de saber por qué, cuando por fin tenemos avances, se desvincula la directora".



DIPUTADA CARLA MORALES:

"He oficiado a la ministra de Salud para que explique con detalle las razones detrás de esta salida"

Respecto a la salida de la ex directora Alis Catalán, la diputada Carla Morales expresó "Esta solicitud de renuncia ha generado una serie de dudas en la comunidad e incertidumbre en el ámbito de la salud pública. Ante esta situación, he oficiado a la Ministra de Salud - Ximena Aguilera- para que explique con detalle las razones detrás de esta salida". Morales agregó que "La transparencia en este proceso es crucial para mantener la confianza en las instituciones de salud y asegurar el correcto funcionamiento del sistema sanitario regional, sobre todo considerando los graves problemas que enfrenta el servicio y para lo cual necesitamos una gestión fuerte sin rotaciones constantes".



SENADOR JAVIER MACAYA:

"No se trata sólo de nombrar a alguien nuevo; sino de asegurar que exista un compromiso real con mejorar la atención de salud en la región"

Por su parte el senador UDI Javier Macaya dijo "La falta de especialistas, el colapso de las listas de espera y las graves deficiencias en la gestión de recursos exigen liderazgos estables, comprometidos y con visión de largo plazo".

Añadió que "No se trata solo de nombrar a alguien nuevo; sino de asegurar que exista un compromiso real con mejorar la atención de salud en la región".

El parlamentario finalizó diciendo "Esperamos que este cambio tenga ese norte y que el Ministerio de Salud pueda entregarle certezas a todos los pacientes del Franco Ravera".



REMATE VIDEOCONFERENCIA

Segundo Juzgado Civil Rancagua, José Victorino Lastarria 110, piso 6, Rancagua, el 16 de Junio del 2025, 10:00 hrs., amará por videoconferencia mediante plataforma Zoom, inmueble del demandado SERGIO ROBERTO ROJAS ECERRA; Lote N° 73, ubicado en Pasaje Parinacota N° 95, Villa Nelson Pereira, Primera Etapa, de la Comuna de Rancagua, que deslinda: Norte, 12,30 metros con lote 74; Sur, 12,30 metros con Pasaje Parinacota; Oriente, en 17,15 metro con lote 72; Poniente, en 7,15 metros con partes lctes 75 y 76. Dominio inscrito en F.s. 290 N° 531, Registro de Propiedad año 1985, Conservación Bienes Raíces de Rancagua, Rol de Avalúo 2009-00010. Mínimo para participar en subasta es de \$5.526.388.- se exigirá a los postores para participar en el remate garantía igual al 10% del mínimo propuesto, \$5.526.388, mediante cupón de pago en Banco Estado o depósito judicial (no transferencia electrónica) a cuenta corriente del tribunal N°38100127528, y enviarlo más tardar a las 13:00 horas del día anterior al remate, comprobante legible de haber rendido la garantía junto con sus datos, nombre completo, número de cédula de identidad, correo electrónico, teléfono habilitado, y rol de la causa a jroistica@pjjud.cl y a magonzales@pjjud.cl, copia a jc2_rancagua@pjjud.cl o mediante Vale Vista a la orden del tribunal, no endosado, que deben presentar hasta 90 minutos anteriores al remate en Secretaría del tribunal. Interesados en participar y obtener el protocolo para realización de remates deberán enviar correo electrónico con al menos dos días de anticipación a la fecha de remate a jc2_rancagua@pjjud.cl. Link acceso remate <https://zoom.us/j/99574614418?pwd=b0xsbllVGVWc30YjE4Z0xWbG:FYIRtQT09> ID de reunión: 995 7461 4418 Código de acceso: 987204, oferta de remate deberá suscribirse dentro de tercer día efectuada la subasta y saldo pagarse mediante cupón de pago o depósito judicial en la cuenta corriente del tribunal dentro de quince días. Demás bases y antecedentes en autos Rol C-3522-2021, caratúlados DETACODP LTDA/ROJAS; La secretaria.

SENADOR JUAN LUIS CASTRO:

"Estoy a la expectativa de que cualquier cambio que se produzca en el Hospital más grande en la zona, sea para resolver los problemas y no para enlentecerlos"

Por su parte, el senador PS Juan Luis Castro expresó que "La meta del Hospital Regional es absorber los volúmenes de gente que está en espera, como también los tiempos de espera. Ese es un propósito que requiere no sólo paciencia; sino celeridad para poder hacerlo antes que la gente se complique y muera".

El senador añadió que "En nuestra región hay más de 120 mil personas en lista de espera. Sé que se han hecho distintos esfuerzos. La exdirectora del hospital asumió hace más de un año en ese propósito; otra cosa es si se ha podido o no cumplir la meta. Siempre el eje va a ser los pacientes, la mejor resolución y eficiencia para el mundo público, que es el único que puede atender a gente que no puede pagar una clínica privada".

Por lo que el parlamentario indicó "Estoy a la expectativa de que cualquier cambio que se produzca en el Hospital más grande y de mayor complejidad en la zona, sea para resolver los problemas y no para enlentecer los problemas. Y en ese sentido, espero que las decisiones que se tomen, que afectan a personas sean para un cambio profundo, porque hay deudas con la sociedad, sobre todo en nuestra región, que son la larga tragedia y agonía de sólo estar condenado a esperar por una atención de salud".



Dra. Paula Stegmaier asume como directora (s) del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino

El director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, anunció la designación de la Dra. Paula Stegmaier como directora (s) del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ), destacando su experiencia en gestión hospitalaria, su liderazgo clínico y su compromiso con una atención centrada en las personas.

Desde el servicio enfatizaron que la profesional asume el cargo en "un contexto de continuidad institucional, con el desafío de consolidar avances como la optimización del uso de camas, el fortalecimiento de la atención ambulatoria resolutive y la reducción de listas de espera".

"La Dra. Stegmaier ha demostrado una conducción sólida, con foco en la eficiencia de los procesos clínicos y el trabajo colaborativo entre niveles asistenciales", afirmó Gutiérrez,

agregando que su liderazgo permitirá "profundizar transformaciones clave para mejorar la resolución de los problemas de salud de nuestra población". Por su parte, la Dra. Stegmaier reafirmó su compromiso con una gestión participativa y con enfoque humano "Más que hablar de una nueva etapa, queremos construir una transición colaborativa, donde todos los estamentos aporten activamente", señaló. Además,

destacó que "el foco estará en optimizar el uso de pabellones y operar más pacientes con eficiencia y oportunidad". La nueva directora subrogante enfatizó también la importancia de fortalecer la comunicación interna y articular acciones con la red asistencial: "Ningún hospital actúa solo; nuestro rol es generar soluciones con una mirada clínica, resolutive y humana", concluyó.

